

Se podría estar configurando un escenario que muchos han temido

April 16, 2013

En entrevista con ESTRATEGIA, el analista de políticas públicas del Cato Institute advirtió que la escasez de divisas, la alta inflación y la escasez de alimentos se harán más manifiestas en los próximos meses.

—¿Cómo evalúa el proceso electoral venezolano del pasado domingo?

—Ciertamente, este proceso mostró muchísimas más irregularidades que el de 7 de octubre pasado, no solamente las irregularidades que se observan típicamente en los comicios venezolanos, donde se observa una clara diferencia en el uso de recursos por parte del sector oficialista, con la utilización de fondos públicos, sino durante y especialmente luego de cierre de los locales de votación.

—¿Qué tipo de irregularidades se detectaron?

—Esta vez se reportaron muchas más irregularidades, como el que no se permitiera a miembros de la oposición participar en el conteo de votos en los centros de votaciones o que fuerzas de seguridad, incluso motorizados y armados, se llevaban los votos antes de que fueran contados.

—¿Cree que existió algún tipo de fraude en el proceso?

—No descarto en lo absoluto que haya existido un fraude en Venezuela, que el que en realidad ganó fue Capriles y que el CNE haya subvertido el voto.

—Tras la proclamación de Maduro ¿Qué debería hacer la oposición?

—La oposición debe moverse rápido. Capriles convocó a cacerolazos y manifestaciones masivas, y lamentablemente se podría estar configurando un escenario que muchos han temido, con toda la oposición en la calle que sea atacada por las fuerzas de seguridad chavistas.

—¿Cómo observa el panorama económico en el país?

—La economía está colapsando en este momento, el gobierno ha tratado de mantener la situación controlada mientras esperaba estas elecciones, pero la escasez de divisas, la alta inflación y la escasez de alimentos, a lo que se suma la alta violencia y la decadencia en infraestructura, se harán más manifiestas en los próximos meses, lo cual incidirá en un mayor deterioro de la popularidad de Maduro.